

ARMADA ACTIVÓ OPERATIVO TRAS VOLCAMIENTO DE BOTE DE GOMA A CASI UN KILÓMETRO DE LA COSTA:

## Llamada por consulta médica salva a dos náufragos en Arica

MARIO ROJAS M.

"Mientras estaba en el agua saqué mi celular, que siempre llevo protegido en una bolsa sellada. Logré encenderlo. Justo me llamó la señorita y me preguntó cómo estaba. Le expliqué que estábamos en el agua helada después de volcar el bote y le pedí que llamara a la Gobernación Marítima para que enviaran una patrullera a rescatarnos".

Así recordó Pablo Mesina (67) el accidente que tuvo esta semana con su amigo Germán Ramos (63).

Ambos son aficionados a la pesca deportiva, y mientras estaban en un bote de goma adquirido hace dos años, una mala maniobra



NAVEGACIÓN.— Uno de los dos afectados compró el bote de goma hace dos años.

hizo que la embarcación volcara y quedara sujeta a un motor de arrastre de 3,5 caballos de fuerza.

La mujer a la que aludió Mesina en su relato es una tens-operadora que justo después del volcamiento de la embarcación realizó una videollamada al teléfono celular en que tiene activa una aplicación para controles médicos.

Tras contarle lo ocurrido, la funcionaria de salud se contactó con la Gobernación Marítima de Arica, la que activó un operativo de rescate en la bahía del extremo norte del país que permitió sacar del agua a Pablo y Germán menos de una hora después de ocurrida la emergencia.

Lo anterior se produjo a casi un kilómetro

de distancia de la costa de la ciudad de Arica. Previamente, habían ingresado al mar por la playa La Lisera, ubicada en el extremo sur del radio urbano, en una zona que frecuentan kayakistas.

### "El viento estaba más helado que el agua"

Antes de que llegara la ayuda, habían intentado subir a la embarcación volcada. Tampoco pudieron devolverla a su posición original y se vieron obligados a esperar en el agua.

Luego de ser socorridos por personal de la Armada, ambos náufragos fueron trasladados

a tierra y luego al Hospital Regional, donde llegaron en buenas condiciones, aunque con principio de hipotermia.

"Los afectados fueron entregados estables a personal SAMU", indicó la Armada.

"El viento estaba más helado que el agua", señaló Mesina, quien tiene una lesión en un hombro que dificulta sus movimientos y utiliza la plataforma de salud remota debido a una hipertensión arterial.

"Agradezco a la operadora que dio el aviso. De hecho, hasta me dieron una hora con el médico", añadió.

Pablo y Germán fueron dados de alta en el recinto asistencial y regresaron a sus respectivos domicilios.